



►► Presentación del proyecto.

#### UNIÓN EUROPEA

## Un proyecto une a los jóvenes gitanos de cinco países

J. CUEVAS  
GIJÓN

Una quincena de jóvenes gitanos de Gijón participará en un proyecto transnacional que tratará de fomentar la igualdad y la cultura gitana como unitaria en toda Europa. La iniciativa está impulsada por la Fundación Secretariado Gitano y contará con la participación de colectivos de esta etnia en Rumanía, Bulgaria, Eslovaquia y la República Checa.

Los jóvenes trabajarán en red sobre la interculturalidad, la ciudadanía europea y la educación entre iguales a través de cuatro cursos (dos cada año). Los resultados se plasmarán en primer lugar en una página web que se estrenará a finales de este año, y posteriormente en una guía didáctica. Algunos de los jóvenes participantes tendrán además la opción de conocer a los participantes del resto de países, en dos viajes que se realizarán a Estrasburgo (en noviembre del 2007) y a Bruselas (en octubre del 2008).

El coordinador del proyecto en la Fundación Secretariado Gitano, Sergio Fernández, presentó ayer la actividad y señaló que, aunque el marco de edad establecido es entre los 18 y los 25 años, el límite inferior se podrá rebajar hasta los 15. ≡